



Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – Movimiento Ciudadano)

“El viernes pasado MC presentó una acción de inconstitucionalidad ante la SCJN. El gobierno federal y su mayoría presentaron reformas a seis leyes para tratar de hacer su voluntad y destruir al árbitro electoral. A partir de su publicación, los partidos políticos podemos poner una controversia, que es lo que hicimos. En las elecciones de Coahuila y el Estado de México no participaremos en las candidaturas a la gubernatura, porque todos los elementos con los que nosotros contamos nos llevan a afirmar que el PRI y el gobierno actual del Edomex ya pactaron con el Gobierno Federal y no queremos ser parte de la simulación”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIR8%5FpdhDKd2mg8&id=75F18D3264FEE48F%213386&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>